



TRIBUNAL ELECTORAL
del Poder Judicial de la Federación



DIRECCIÓN GENERAL DE IGUALDAD
DE DERECHOS Y PARIDAD DE GÉNERO

¿Sabías Qué?

El 10 de marzo es el Día Internacional de las Juezas y Magistradas y que:

- En México se tiene una tasa de 5.1 personas juzgadoras por cada 100 mil habitantes.
- 3 de cada 10 personas juzgadoras en el ámbito federal y 4 de cada 10 en el ámbito estatal fueron mujeres.
- En el ámbito federal se registraron 1 632 personas juzgadoras al cierre de 2023, de las cuales 29.4 % fueron mujeres. En el ámbito estatal, de las 5 098 personas juzgadoras, 44.1 % fueron mujeres y 55.9 %, hombres.